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Stand: 10.10.2016   
 

Stadtrat 01.09.2016 

 

AF 373/2016 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr H. Wiest 

1. Die Beteiligung der Bevölkerung zum Leitbild muss angeschoben werden. Es sollte 
abgefragt werden, ob ein Leitbild nötig ist und wenn ja, in welche Richtung dieses 
gehen soll. Wann ist eine Anhörung geplant? 

 
Beantwortung: 

In Beantwortung der Anfrage zum Verfahren der Leitbildentwicklung und insbesondere zur 
entsprechenden Bürgerbeteiligung teilen wir folgendes mit. 

Es gab zwei Ratsbeschlüsse zum Thema: 

Der erste – einstimmige – Beschluss (vom 23.09.2015) umfasst die Beauftragung zur 
Erarbeitung des Leitbilds.  

Der zweite Beschluss (vom 07.04.2016) umfasst die haushaltstechnische Bereitstellung der 
Eigenmittel und des Gesamtbudgets.  

Der Stadtrat beschloss demnach zweifelsfrei die Erarbeitung des Leitbilds und bekannte sich 
zur Finanzierung. 

Eine nochmalige Befragung der Staßfurter Bevölkerung zur Notwendigkeit der Erarbeitung 
des Leitbilds  ist damit faktisch nicht möglich. Über Presseveröffentlichungen und 
entsprechende Informationen des Oberbürgermeisters im Stadtrat wurden die Bürgerinnen 
und Bürger der Stadt Staßfurt mehrfach zu einer Mitwirkung im Leitbildverfahren aufgerufen. 
Circa 50 Bürgerinnen und Bürger haben ihre Bereitschaft bereits erklärt.  

Darüber hinaus wird die Beteiligung der Bevölkerung entsprechend der Abstimmung mit dem 
Fachbüro, welches uns bei der Erarbeitung unterstützt, in geeigneter Weise erfolgen.  

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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